

Betreff:

Planungen zum Neubau eines Gerätehauses für die Freiwillige Feuerwehr Naurod

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die Planungen zum Neubau eines Gerätehauses für die Freiwillige Feuerwehr Naurod in die Wege zu leiten.

Begründung:

Das Nauroder Feuerwehrgerätehaus in der Obergasse 11 wurde im Jahr 1971 errichtet und ist seitdem ununterbrochen in der Nutzung.

Die Bausubstanz ist entsprechend des Alters und auch gemäß den zu dieser Zeit vorhandenen finanziellen Möglichkeiten der damals selbstständigen Gemeinde Naurod in einem schlechten Zustand.

So ist die Trennung von „schwarz-weiß-Bereichen“ nicht gegeben und kann in diesem Gebäude auch nicht abgebildet werden.

Weiterhin entsprechen die Sozialbereiche und die Sanitärbereiche bei Weitem nicht mehr den heutigen Standards.

Die zentrale Lage in der Ortsmitte bot über viele Jahre in der Gesamtbetrachtung einen unbestreitbaren Vorteil, weshalb Aktivitäten zum Neubau eines Gerätehauses zunächst nicht weiter verfolgt wurden. Diese Überlegungen werden allerdings aufgrund der strukturellen Veränderung bezüglich der Mobilität der Mitglieder der aktiven Wehr bzw. deren Mobilisierung nicht mehr als zwingend erforderlich betrachtet.

Der neue Standort sollte gemeinsam mit der Freiwilligen Feuerwehr und dem Ortsbeirat erörtert und gefunden werden.

Wiesbaden, 18.08.2017